



## 1日体験入学

## 『高校を知り、来春に繋がる時間に』

8月24日（水）中学生を対象とした1日体験入学を開催しました。日高管内の中学3年生、約70名が参加し、全体会で、本校の教育活動について、教務担当教員と生徒会の生徒たちから説明がありました。また、3年間、富川高校で学んだ卒業生の声を映像で紹介し、社会に出て求められることや本校で身につけることが出来た力について伝えてもらいました。会場には、今年度改定された新しい制服も展示されました。全体会後は、希望した体験授業に参加し、日頃の富川高校の様子を肌で感じてもらいました。



## 富高祭終了

## 学校祭テーマ『Make the most now』 ～今を大切に～

7月9日（土）～10日（日）の2日間、富高祭を実施しました。コロナ禍できなかった行灯行列も3年ぶりに行いました。沿道ではたくさんの町民の方々に見ていただけたことを嬉しく思っています。また、今年は保護者のみの一般公開でしたが、PTAのおふくろバザー、模擬店、縁日を実施することができました。吹奏楽部、書道部のパフォーマンスも行われ、生徒たちは準備期間を含め、富高祭を楽しみました。ご協力いただいた保護者等の皆様に、厚くお礼申しあげます。



## 野球部全校応援

## 「挑戦を応援できるひとに」

6月27日（月）野球部が令和4年度夏季南北海道大会室蘭支部予選に参加しました。本校では、全校応援を実施しました。野球部員は3年生2名、1年生2名のため、白老東高校、苫小牧西高校、えりも高校との合同チームでの参加となりました。結果は、浦河高校を相手に9回まで戦い、最後は力尽き、7-20の敗戦でした。野球部の生徒には、主将としてチームを牽引した主力選手もいました。また、反撃の口火を切るヒットを放つなど、全員が最後まで諦めない姿を見せてくれました。スタンドでは、本校吹奏楽部の演奏が響き渡り、最後の一球まで熱のこもった応援を合同チームの選手達に届くことができました。3年生の思いを受け継いだ下級生の選手達の活躍に期待します。



## 美術部・バドミントン部 全道大会へ

## 『魅せろ！青春時間』

8月25日（木）から26日（金）令和4年度高等学校文化連盟苫小牧支部美術展・研究大会に部員8名で参加しました。ここ3年はコロナ禍で大会規模が縮小されていましたが、今年は浦河町市街地散策や、講話などコロナ禍前と同じような形での開催となりました。本校の美術部からは8点出品し、2点が優秀賞、奨励賞をいただきました。来年度の作品制作も優秀賞、最優秀賞を目指して頑張ります。優秀賞の作品は10月6、7日に岩見沢で開催される全道大会に出品されます。運動部では、羽球部の女子シングルスの部で、第75回北海道バドミントン選手権予選大会において3位入賞の成績を収め、全道大会に出場しました。この大舞台での経験は、さらなる成長の礎となるでしょう。



## 富高ゼミ

奨励賞

優秀賞

8月31日（水）総合的な探究の時間で行われる「富高ゼミ」。学年を超えた10のグループに分かれた、探究活動となります。異学年との協働作業の中で、思考力・対話力・協働力・課題発見能力などを發揮し、探究テーマを決めることから発表まで行いました。今年はSDGsの中から探究したいテーマを選び、発表しました。発表方法を含め、各グループの個性が見られました。ここでの経験をこれからの探究活動に生かし、更なる成長に繋げていきます。

